
    

 

２０２３年度第１０回西日本放送番組審議会 

 

開催年月日 ２０２４年３月５日（火）１４：００～１６：００ 

開催場所  西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

委員の出欠 委員総数      ８名 

      出席委員数     ４名 

 

      出席委員の氏名 

        西 原 義 一 委員長 

        森 下 聖 史 委 員 

  多 田 和 仁 委 員 

  宮 崎 誠 司 委 員  

 

欠席委員の氏名 

  佃   昌 道 委 員 

  岡 田 佳 子 委 員 

 古 市 聖一郎 委 員  

上 條 智 子 委 員 

 

      社側の出席者 

        中 村 卓 朗 （代表取締役社長）         

竹 内 陽一郎 （取締役営業統括 業務推進局長） 

        和 家   剛 （報道制作局長兼報道業務部長） 

吉 田   剛 （報道制作部長） 

 

      事務局 

        香 川 豊 宏 （編成業務部兼放送審議室） 

        山 本 峰 子 （放送審議室） 
 
 



 

 

２０２３年度第１０回番組審議会議事次第 

 

 開催日 ２０２４年３月５日（火）１４：００～１６：００ 

 場 所 西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

〔議 事〕 

議事進行 西原義一委員長 

社側挨拶 代表取締役社長 中村卓朗 

 

１．議  題  テレビ番組 

          『 セーラー服を着ても 

１３歳のトランスジェンダー 』 

   ２．質疑応答 

    

〔参考資料〕 

   ○ 視聴者対応 １２月・１月 

   ○ 民放連 放送基準解説書２０２４ 

 

〔次回開催予定〕 

 開催日 ２０２４年４月９日（火）１４：００～１６：００  

 場 所 西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

               TEL ０８７－８２６－７２４１ 

 議 題 テレビ番組    

     西日本放送開局７０周年記念特番 

『 たねを育てよう委員会 』 

 放送日 ２０２４年３月１５日（金）１９：００～１９：５６ 

 制 作 ＲＮＣ西日本放送テレビ 

                

                            以上  



【 議事概要 】 

 
今回はテレビ番組『セーラー服を着ても １３歳のトランスジェンダー』を視聴していた

だきました。 
委員の方からは、番組最後に「13 歳の覚悟をあなたはどう受けとめますか」というメッセ
ージは我々大人としても非常に考えさせられるものがあり、高橋さんが社会を変えたいと
言っているのを、番組を通して RNC さんが応援しているようにも感じた。賛否両論はある
と思うが、前進するという意味では一歩踏み出して良かったのではないかと、私は肯定的に
捉えている。 

LGBT の問題については、番組の中で校長先生がコメントで、結局認めるとか認めない
とか、○か×ではなく、安易に進められないことだと思ったと話していた。つまり、認める
にしろ認めないにしろ、あまり問題にせずご要望があったからお応えしましたよというや
り方もあると思うが、出来ればちゃんと宣言して、こういうことなのでこうさせてくれとい
う話をして、周囲の理解を得て、ある意味正面からぶつかるような対応をされたのだと思う。 
制服の問題は性的マイノリティとは関係なくいろいろとあるが、課題が結構ある中でど

う対比した形が良かったのかというと、学校はもちろん家庭や社会生活等々を含めて、もう
少し広げたイメージのほうが良かったのではないかという気がした。 
この番組の方のようにカミングアウトしている方はまだまだ少ないと思うので、この番

組を観て理解を深め、理解者を増やしていかなければいけないと思った。やはりテレビの 
番組等で、勇気はいるが、理解者を増やすための活動としては、近道だと感じた。 
との意見がありました。 
 
報道制作部からは、まずこのテーマについてですが、担当記者とも議論をしましたし、番

組担当の中川がご家族と何度もお会いし、顔を出して取材をするのか。取材をするとしても
どういうタイミングでどんな形にしていくのか。実名は出すのか出さないのか等々、いろん
な選択肢がある中で、ご家族の方とお話しをし、顔は出す状態で取材を受けていただけるこ
とになりました。 
今後に関しては、もし続けるのであればどう続けるのか等を慎重に判断し、コミュニケーシ
ョンをきちんと取りながらやっていかなければと考えています。 
私が評価したのは小学校の子どもたちの対応というか、大人の場合はどうしても先入観が
あるので難しい部分があります。でも子どもたちは全てを飲み込んで受け止めているとい
うことを、知ってもらうには意義深いことではなかったかと思っています。との回答があり
ました。 
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